

Pour parler le langage des Ecritures, l'homme qui a perdu l'esprit de foi est comme une terre en friche ; les ronces et les épines ne tardent pas à y croître. De même l'homme qui n'a plus l'esprit de foi ne tarde pas à contracter de mauvaises habitudes.

Que les parents veillent donc plus soigneusement sur leurs enfants ; qu'ils les empêchent par tous les moyens en leur pouvoir d'aller avec les mauvais amis aux cabarets, aux théâtres, aux bibliothèques dangereuses pour la foi et les mœurs ; qu'ils s'efforcent d'inoculer en eux l'esprit de religion ; et le niveau intellectuel et moral de ces enfants sera plus relevé, leurs idées seront plus nobles, leurs principes plus solides, leur conduite plus exemplaire.

La société n'aura qu'à profiter de cette bonne éducation : les crimes, les délits diminueront pour faire place aux vertus et à celles qui sont l'honneur et l'ornement d'une nation.

## L'ÉGLISE DE SAINT-LOUIS DE FRANCE

### A Montréal

**D**IMANCHE dernier, le 8 septembre, avait lieu à Saint-Louis de France une belle cérémonie : on y bénissait la pierre angulaire de la nouvelle église.

A deux heures, le clergé s'est rendu solennellement en procession sur l'estrade dressée pour la circonstance. En tête marchaient les enfants de chœur, suivis par un certain nombre de prêtres qui avaient bien voulu par leur présence relever l'éclat de cette cérémonie et encourager le zèle des paroissiens.

Mgr l'archevêque a fait lui-même la bénédiction, pendant laquelle des chants et des morceaux de musique instrumentale ont été exécutés par des artistes et des amateurs d'un talent remarquable.

Le sermon a été donné, en plein air, par M. l'abbé S. Corbeil, professeur au Petit séminaire de Sainte-Thérèse, qui a retracé, avec sa parole éloquente et distinguée, l'histoire des églises et leur rôle dans la vie chrétienne.